

Medienstelle
Sonja Körkel
Mediensprecherin

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 7. Januar 2021

Coronavirus

Ausdünnung auf der Linie 50 zwischen Friedrich-Miescher-Strasse und EuroAirport

Bedingt durch das Coronavirus wurde der Betrieb am EuroAirport zurückgefahren. Aus diesem Grund wird das Angebot auf der Linie 50 ab dem 11. Januar 2021 vorübergehend reduziert. Die Anpassungen gelten bis auf Weiteres. Die BVB wird frühzeitig darüber informieren, wann das Angebot wieder hochgefahren wird. Die Fahrgäste werden gebeten, vor Antritt ihrer Fahrt den Fahrplan zu konsultieren.

In Absprache mit dem EuroAirport und den zuständigen kantonalen Behörden wird das Angebot auf der Linie 50 zwischen Friedrich-Miescher-Strasse und EuroAirport ab Montag, 11. Januar 2021 (Betriebsbeginn) bis auf Weiteres reduziert. Für den Betrieb der Linie 50 bedeutet dies folgende Änderungen:

Von Montag bis Freitag von 09.00 bis 15.00 Uhr wird der EuroAirport nur im 15-Minuten-Takt angefahren. Die restlichen Kurse wenden bei der Haltestelle Friedrich-Miescher-Strasse. Zu den anderen Betriebszeiten und am Wochenende verkehrt die Linie 50 unverändert.

Die Fahrpläne an den Haltestellen werden entsprechend angepasst. Fahrgäste konsultieren vor Antritt der Fahrt bitte den Fahrplan.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 182 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 14 Buslinien sind täglich 85 Tramkompositionen und 88 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1336 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich fast 127 Millionen Fahrgäste. (Zahlen: Stand 31.12.2019)